

# CHATS en parrainage



## ORIJIN

Mâle né le 01/11/2018

### Qui est-il ?

ORIJIN a été pris en charge par l'Association Cat'MonDoux à l'âge de 6 mois. Il vit chez une famille d'accueil qui s'occupe de lui avec grand cœur, dévouement et patience.

Elle nous affirme qu'une chose est sûre, le loulou a « un bon fond », se laisse caresser doucement et apprécie les friandises. Il concentre presque toutes ses activités (manger, jouer avec des balles, faire ses besoins) entre le coucher et le lever du soleil, un vrai nocturne !

Sociable avec ses congénères (il les appelle d'un petit glossement tout mignon), Orijin reste toutefois assez en retrait et semble plutôt soumis.

Physiquement, il est en forme mais doit être suivi régulièrement par un vétérinaire pour un syblépharon chronique sur son œil droit, résultat d'un coryza.

Ce beau et gentil matou a probablement subi dans sa petite enfance un profond traumatisme qui l'a laissé très craintif.

Quelques séances chez un comportementaliste ostéopathe peuvent l'aider car il reste un grand peureux qui panique au moindre bruit ou geste un peu brusque, et devient alors peu contrôlable.

Sa famille d'accueil demeure confiante et nous dit « parce que tous les pas, mêmes petits, sont des victoires pour ORIJIN comme pour nous. »



**DOUBLE  
PARRAINAGE**



## SCAR & HARU

### **SCAR, qui est-il ? Mâle né le 1er janvier 2008**

C'est un chat très calme, même s'il lui arrive d'avoir un petit coup de speed le soir.

Il joue de temps en temps surtout avec les pinces à linge. Très gourmand, il aime chaparder la nourriture à portée de patoune.

SCAR est un réveil sur patte, il s'assoit à côté du lit et attend les caresses.

*Sa santé : FIV+ et gingivite*

### **HARU, qui est-il ? Mâle né le 1er août 2011**

Très très timide, HARU accepte de se faire caresser, mais toujours avec modération.

Il se balade tranquillement dans tout l'appartement ce qui n'était pas le cas au début.

Il refusait de sortir pour manger. Il mange donc dans une pièce à part, avec la porte fermée pour ne pas le stresser (et éviter que SCAR ne vienne manger dans sa gamelle).

*Sa santé : Souffle au coeur, gingivite et polype à l'oreille.*



**À PARRAINER**



## PYKA

**Mâle né en 2019**

### **Qui est-il ?**

Il est né en 2019, a vécu avec une famille.

Un jour la famille est partie et l'a laissé sur place.

Une dame l'a nourri et pour le reste il a dû se débrouiller.

Cette dame a fait appel à CAT'MonDoux au mois de janvier car il faisait très froid.

L'association lui a fait les examens et malheureusement, il est atteint de leucose.

Il a été dans une première famille d'accueil, puis il est venu chez moi.

Pyka est un chat qui ne veut pas de contact avec l'homme mais sait se faire aimer.



À PARRAINER



# GALOPIN

Mâle né le 01/05/2010

## Qui est-il ?

Galopin est un chat né dans une ferme de Bernardswiller, il a été déposé à l'association par une dame nourrisseuse qui voulait lui éviter une mort atroce (un fermier avait prévu d'écraser les chats qui circulaient dans l'enceinte de sa ferme avec son tracteur).

Galopin était le plus craintif de son petit groupe, il ne se laissait pas manipuler et par conséquent n'avait pas pu être vacciné. Il a contracté un coryza carabiné et a été hospitalisé puis soigné pendant des mois. Il s'est remis, mais il souffre d'une sinusite chronique qui doit être soignée pendant des semaines, plusieurs fois par an. Le jour où les traitements antibiotiques ne seront plus efficaces, il faudra faire un scanner suivi d'une trépanation pour bien nettoyer les sinus infectés, m'a expliqué le vétérinaire.

C'est un chat très indépendant qui réclame le droit de se promener par tous les moyens en sa possession. Son enfermement est très difficile à gérer quand il est malade.

Galopin n'est pas agressif avec les autres chats, il sait éviter les bagarres.

Deux tentatives de placement ont été faites : la première en FA (famille d'accueil) a duré 15 jours et la seconde était une adoption par une dame vraiment chouette qui avait fait beaucoup d'efforts, mais qui a finalement abandonné parce les lits de ses enfants étaient arrosés avec insistance tous les jours.

Ainsi, de FA provisoire je suis devenue FATLD (famille d'accueil très longue durée).



# HANOA

A PARRAINER

## Qui est-elle ?

En novembre 2012, j'ai pris en charge, une fratrie de trois chatonnes âgées de 3 mois. Hylaïa – Hangun (adoptées en avril 2013) et Hanoa. Les petites étaient plus craintives que sauvageonne mais Hanoa très en retrait comparativement à ses sœurs.

Depuis 2015, je suis F.A. permanente de la belle qui ne veut pas être sociabilisée, impossible de la manipuler sans avoir de morsures et des coups de griffes. Donc, tout en la stimulant, je respecte la distance qu'elle instaure. Hanoa est identifiée, stérilisée, vaccinée et a trouvé un son équilibre mais pas celui que je voulais pour elle. Aujourd'hui, elle est âgée de huit ans, aucun problème de santé détecté même si le vétérinaire a du mal à la l'ausculter et coule des jours heureux auprès de 3 autres chats dont son amoureux qu'elle a collé dès son arrivée. Elle accepte tous les chatons de passage (en accueil) mais pas la main de l'humain (sans doute pas assez poilue à son goût). Hanoa ne fait aucun effort d'adaptation, à part être entourée d'autres chats, le gîte et le couvert.... Elle ne veut rien d'autre pour être heureuse.

Pour ma part, c'est assez frustrant de ne pas pouvoir la caresser sauf quand elle est maintenue par le vétérinaire (pour le rappel de son vaccin). Son poil est très doux et je ne peux pas en profiter. Huit ans qu'elle vit à mes côtés sans contact : mais ne dit-on pas que la patience paie ? Ou pas...



À PARRAINER



# LENA

**Femelle née le 26/06/2006**

## Qui est-elle ?

C'est une jolie chatte européenne née le 26/06/2006, qui adore recevoir de l'attention.

Quand elle a été recueillie par l'association elle était extrêmement maigre en raison d'un problème d'hyperthyroïdie, mais elle a été très coopérative et reprend aujourd'hui du poids grâce au traitement.

Elle a d'abord eu un peu de mal à trouver une famille d'accueil adaptée, car la demoiselle ne s'entend pas bien avec les autres chats.

Aujourd'hui elle vit tranquillement chez nous, avec des câlins rien que pour elle. C'est une grande gourmande qui aime aussi jouer entre deux siestes.

Au niveau de sa santé, elle prend 2 fois par jour un traitement pour la thyroïde et 1 fois par jour un traitement pour le cœur.

La dernière prise de sang a montré que son état s'était rétabli et qu'elle avait repris du poids, mais il faudra nécessairement un suivi régulier.



À PARRAINER



# MINOUCHE

**Femelle née le 01/01/2010**

## Qui est-elle ?

Minouche est une mamie qui a vécu 10 ans dehors, très très craintive mais une fois mise en confiance elle se laisse toucher.

C'est une minette affectueuse mais que la vie a malmenée car elle a une pathologie cardiaque qui se développe dans le mauvais sens, et est sous traitement cardiaque à vie !

Elle devait se faire opérer d'une tumeur mammaire, mais le risque qu'elle ne se réveille pas de l'anesthésie est tellement grand que la véto a préféré la laisser tranquille et surveiller la grosseur de la mamelle.

Ses dents sont abîmées et de même, on ne peut rien faire à cause de son petit coeur fragile...

Sinon, c'est une grosse patate sur quatre pattes qui mange sous le lit pour ne pas croiser l'autre colocataire qui est plus craintif qu'elle.

Bref, c'est un amour de mamie



À PARRAINER



## NARKOTIK

Mâle né le 01/01/2017

### Qui est-il ?

Narkotik est un chat très craintif, que je ne peux malheureusement que rarement caresser.

Il a peur des changements et la vue, ou l'écoute de nouveaux humains le met en panique pour plusieurs heures voir plusieurs jours,

Il urine parfois la nuit sur le canapé, heureusement bien protégé. Il est sociable avec les autres chats, et ne demande rien d'autre qu'un endroit bien caché pour se mettre en retrait.



À PARRAINER



## NOÉLIE

Femelle née en 2019

### Qui est-elle ?

Noélie a été découverte au printemps 2018, avec trois chatons de quelques jours.

Elle les cachait sous un buisson, en forêt, et se trouvait constamment en danger. Elle a été trappée avec ses bébés et s'est montrée très craintive de l'humain. Elle a donc été laissée au calme, au chaud et nourrie avec soin.

Je lui ai préparé une pièce où l'abriter avec ses bébés de 3 semaines. Alors que les petits se sont montrés très attachants et à l'aise, Noélie se cachait constamment et crachait pour empêcher toute approche, délaissant peu à peu ses petits qui se sont laissés nourrir sans problème...

A la première occasion, Noélie s'est sauvée et après l'avoir retrouvée, elle a été stérilisée. Dans sa pièce, elle a vu évoluer ses petits et les chats de la maison... très attentive, Noélie s'est laissée approcher sans cracher, mais toujours impossible à toucher. Elle a ensuite peu à peu intégré la tribu familiale, mangeant avec eux, utilisant les litières, et sortant dans le jardin.

Pendant des semaines, je ne l'ai jamais touché, jusqu'au jour où, pendant qu'elle mangeait, je l'ai caressé et elle ne s'est pas enfuie !



À PARRAINER



## PYKA

Mâle né en 2019

### Qui est-il ?

Il est né en 2019, a vécu avec une famille. Un jour la famille est partie et l'a laissé sur place. Une dame l'a nourri et pour le reste il a dû se débrouiller.

Cette dame a fait appel à CAT'MonDoux au mois de janvier car il faisait très froid. L'association lui a fait les examens et malheureusement, il est atteint de leucose.

Il a été dans une première famille d'accueil, puis il est venu chez moi. Pyka est un chat qui ne veut pas de contact avec l'homme mais sait se faire aimer.



À PARRAINER



## THELMA

Femelle née le 15/08/2009

### Qui est-elle ?

Thelma est une demoiselle d'un certain âge suivie par l'association depuis 11 ans. Il y a quelques mois son nourrisseur s'est aperçu qu'elle avait maigri. Elle a été trappée et emmenée en consultation : le vétérinaire a constaté une l'hyperthyroïdie et mis en place un traitement qui a stabilisé le dérèglement hormonal.

Thelma vient d'arriver dans sa nouvelle famille d'accueil longue durée : Elle est encore très craintive, ce qui est normal après avoir vécu tout ce temps dehors tout en étant suivie par l'association. Elle passe la plupart de son temps sous le lit mais a commencé à faire de brèves apparitions récemment (sur l'arbre à chats, le lit, à la lisière du salon). Elle a un miaulement très particulier pour nous faire savoir qu'elle est là. Elle ne se laisse pas encore approcher, donc quelle ne fut pas ma surprise de me réveiller une nuit et de la découvrir sur mon ventre ! Elle n'est pas du tout agressive et ça se passe bien avec les autres chats.



# TONY

Mâle né le 01/05/2016

## Qui est-il ?

Tony est un mâle européen à la robe noire et blanche, âgé environ de 4 ans, peut-être plus.

Ce pauvre mignon a vécu longtemps à la rue où il était maltraité par ses congénères, c'est très certainement comme cela qu'il a été contaminé par le sida, en effet, Tony est FIV+.

Il fut sauvé de son enfer en décembre 2018 dans un état pitoyable, il est passé tout près de la mort. Tony a un coryza chronique qui le fait bien souffrir notamment au niveau oculaire. Il a également un canal lacrymal bouché, certainement dû à une mauvaise griffure, il a donc un œil qui coule en quasi-permanence.

Il a une santé fragile et nécessite des soins régulièrement. Il a récemment été hospitalisé pour un problème de foie et il devra retourner chez le vétérinaire pour un contrôle sanguin.

Tony a également besoin d'une nourriture de qualité pour préserver sa santé.

Actuellement il se porte bien (si l'on fait abstraction de son coryza) et son FIV+ n'est pas déclaré. C'est un très gentil garçon aimant mais que nul ne regarde.

Depuis son sauvetage, PERSONNE ne s'est intéressé à lui en vue d'une adoption, pas un mail, rien.

# LISELOTTE

Femelle née le 01/01/2016



## Qui est-elle ?

Jolie petite chatte, couleur crème, craintive. Elle est FIV+ et a besoin régulièrement de contrôles médicaux.

Elle a besoin de croquettes et sachets fraîcheurs, d'alèses car elle a des problèmes de propreté.

Récemment LISELOTTE s'est blessée à la patte qui s'est infectée. Heureusement l'opération a pu être évitée.

LISELOTTE est une grande sensible, joueuse par moment.